Компания Apple 

1980-е годы

1980 год в истории Apple ознаменовался провальным по ряду причин проектом Apple III, но тогда же компания провела самое крупное в истории (после 1956 года, когда на фондовую биржу вышла Ford) первичное размещение акций (IPO)

В марте 1981 года Возняк попал в авиакатастрофу и на время оставил работу. Проблемы с продажами «Apple III» привели к тому, что Джобсу пришлось уволить 40 сотрудников. В прессе уже трубили о скором конце компании «Apple». В начале 1983 года Джобс, не в состоянии справиться с возникшими проблемами, пригласил на должность CEO компании Джона Скалли, который в то время занимал аналогичную позицию в «PepsiCo». В апреле 1983 года Скалли приступил к своим обязанностям. Стив Джобс переживал неудачи компании как свои личные, поэтому между ним и Скалли стали возникать разногласия и трения.

Основная статья: Macintosh
В 1984 году фирма Apple впервые представила новый 32-разрядный компьютер Macintosh. В дальнейшем выпуск компьютеров этой серии стал основным бизнесом компании. На протяжении двух десятилетий компания выпускала компьютеры Macintosh на базе процессоров Motorola, оснащённые фирменной операционной системой. Эта платформа выпускается только «Apple» — на короткое время в середине 1990-х годов руководство приняло решение о предоставлении лицензий на производство Mac-совместимых компьютеров, но впоследствии лицензии были отозваны.

Традиционно Apple имела сильные позиции в сегментах правительственных и образовательных организаций, а также в издательском бизнесе и дизайне, впоследствии в музыкальной индустрии. Раньше других производителей Apple предложила в своих компьютерах графический интерфейс пользователя и компьютерную мышь. В 1985 году президент США Рональд Рейган наградил Джобса и Возняка медалями за развитие технического прогресса. В том же году компанию покинул один из основателей, Стив Джобс.





Apple Company. 1980s. Apple’s 1980 was a failed Apple III project for a number of reasons, but the company held the largest initial public offering (IPO) in history (after 1956, when Ford went public). In March 1981, Wozniak was in a plane crash and temporarily quit his job. Problems with sales of «Apple III» led to the fact that Jobs had to fire 40 employees. The press already trumpeted about the soon end of the company «Apple». In early 1983, Jobs, unable to cope with the problems, invited John Scully, who at the time held a similar position in «PepsiCo», to the position of CEO of the company. In April 1983, Scully assumed his duties. Steve Jobs experienced the company’s failures as his own, and disagreements and friction arose between him and Scully.

Main article: Macintosh. In 1984, Apple first introduced a new 32-bit Macintosh computer. Later, the production of the series became the company’s main business. For two decades, the company produced Macintosh computers based on Motorola processors, equipped with a proprietary operating system. This platform is produced only by «Apple» - for a short time in the mid-1990s the management decided to grant licenses for the production of Mac-compatible computers, but subsequently the licenses were revoked. Traditionally, Apple had strong positions in the segments of government and educational organizations, as well as in the publishing and design business, and subsequently in the music industry. Before other manufacturers, Apple offered in their computers a graphical user interface and a computer mouse. In 1985, US President Ronald Reagan awarded Jobs and Wozniak medals for advancing technology. One of the founders, Steve Jobs, left the company that year.
